



(FEREDE, 19/07/2013) El pasado miércoles se celebró la jornada de información sobre la nueva convocatoria de la Fundación Pluralismo y Convivencia para el año 2014. A pesar de los inconvenientes de la fecha, se contó con la asistencia de una veintena de representantes de más de 15 comunidades, algunos procedentes de otras provincias como Segovia, Guadalajara o Barcelona.

Durante la jornada, se informó sobre el contenido de la nueva convocatoria, especialmente de aquellos aspectos novedosos, como la inclusión, por primera vez, del **detalle de los criterios de valoración** utilizados por la Fundación. Esta información se completó con una breve presentación cuyos contenidos se basaron en proporcionar información y herramientas sobre la elaboración de proyectos, su gestión y su justificación.

Se celebró la Jornada Informativa de FEREDE sobre la Convocatoria de la Fundación Pluralismo y Convivencia

Escrito por FEREDE / Conchi González

Viernes, 19 de Julio de 2013 10:36



[FEREDE informa sobre la Convocatoria 2014 de subvenciones de la Fundación Pluralismo y Convivencia](#) (07/07/2013)